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会 議 録 

会議の名称 
委託業務総合評価一般競争入札評価員会議（令和 2 年度（2020 年度）第 3

回） 

開催日時 令和 2年（2020年）12月 22日（水） 14時 00分～15時 00分 

開催場所 枚方市役所 別館４階 第２委員会室 Web会議にて開催 

出席者 

委員長：吉村評価員 

評価員：浜口評価員、吉崎評価員 

事務局：（契約課）山下課長、人見課長代理、森田係長、（総務管理室）

根本課長、大石課長代理、平間係長、（市立ひらかた病院）乾口総

務課長、辻課長代理 

欠席者 三成評価員 

案 件 名 

案件１．庁舎清掃業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札

者決定基準に基づく落札候補者の決定について 

 

案件２．市立ひらかた病院建物総合維持管理業務委託に係る委託業務総

合評価一般競争入札の落札者決定基準に基づく落札候補者の決

定について 

 

案件３．その他 

提出された資料等の 

名称 

案件１ 

・資料１ 総合評価一般競争入札執行調書 

・資料２ 入札参加者評価点一覧 

・資料３－１ Ａ者評価基準採点表 

・資料３－２ Ｂ者評価基準採点表 

・落札者決定基準、仕様書 

案件２ 

・資料１ 総合評価一般競争入札執行調書 

・資料２ 入札参加者評価点一覧 

・資料３ 評価基準採点表 

・落札者決定基準、仕様書 

決   定   事   項 審議案件について、意見聴取が行われた。 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 

非公開 

枚方市情報公開条例第５条第７号に規定する非公開情報が含まれる事項に

ついて審議・調査を行うため。 

会議録の公表、非公表の

別及び非公表の理由 
公表 

所管部署（事務局） 総務部契約課 
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審 議 内 容 

＜主な意見・質疑＞ 

案件１．庁舎清掃業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札者決定基準に基づく

落札候補者の決定について 

 

委員長：価格に関しては、想定されていた問題ない価格なのか。 

事務局：価格評価でメリハリをつけるという当初の目的も達成されており、問題はないと認識し

ている。 

評価員：Ｂ者の障害者雇用率が相当程度高いようだが、これはまさに雇用率を満たしていたとい

うことか。 

事務局：提出書類の通り、高い雇用率となっていた。 

評価員：一般的な基準からみても高くなっているが、そういった傾向がある企業なのか？ 

事務局：現時点で傾向まではわからないが、基準に照らし合わせた結果である。 

委員長：基準で想定している率を大きく上回っているので、相当の雇用を行っていると見受けら

れる。 

 

 

案件２．市立ひらかた病院建物総合維持管理業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入札

の落札者決定基準に基づく落札候補者の決定について 

 

評価員：資料３の技術的評価 技術提案書（１）ウで、所見で書いてあるコロナ対策とはどのよう

なものが書かれているのか。 

事務局：７階東病棟でコロナ患者を受け入れているが、そこの清掃に対する具体的な提案がある

ために評価した。 

委員長：１者で相対評価ではない為判断が難しいと思われるが、社会的評価が６０点中２９点

だったことに問題はないか。基準が厳しいようにも見えてしまう。 

事務局：評価基準を大幅に改正し、以前との比較が難しいところだが、基準の設定を見直す点も

あるかとは思うが、今回に問題がある認識はない。 

 

 

 

《閉会》 

以上 

 


